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 ATA 023/2014 

 
Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, às dezessete horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima terceira SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, 
Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago 
Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: 
Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange 
Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 022/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das 
correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM nº 033/14 solicitando a retirada 
do Projeto de Lei nº 022/14; Of PGM. nº 035/14 enviando Projeto de Lei nº 030/14; Of. PGM. 
nº 036 enviando Projeto de Lei nº 032/14. Of. SAMA nº 012/14 enviando imformações sobre a 
verba do Convênio do Programa Estadual de correção de solo. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Moção de Repúdio nº 018/14 da Câmara de Sertão Santana. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO: Of. n° 031/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. Leg 
n° 025/2014 enviando Projeto de Lei nº 022/14 aprovado na sessão passada; Of. Leg n° 
026/2014 enviando Projeto de Lei nº 025/14 aprovado na sessão passada;  Of. Leg n° 
027/2014 enviando Projeto de Lei nº 026/14 aprovado na sessão passada;  Of. Leg n° 
028/2014 enviando Projeto de Lei nº 029/14 aprovado na sessão passada;  Of. Leg n° 
029/2014 enviando Projeto de Lei Legislativo nº 005/14 aprovado na sessão passada. 
EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. TERC nº 031/14 enviando reivindicação para empresa 
Anatel. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO. Saudou o 
Presidente, colegas Vereadores e as demais pessoas que se faziam presentes.  Agradeceu a 
presença do Vice-Prefeito, da comunidade Dona Amália, Mato da Justa, Pachecos, Passo 
Grande e a Presidente do Partido do PMDB, Senhora Luciane. Primeiramente fez o pedido 
para que fosse feito o oficio de pesar para a família do Senhor Celomar e o Senhor Seixas 
pela perda de suas mães. Comentou sobre a ida à reunião com a empresa Anatel onde 
ficaram de tomar providências sobre o sinal telefônico e internet no nosso Município, que 
estão com o sinal muito ruim e relata que muitas vezes é preciso realizar mais de uma vez a 
ligação para conseguir se comunicar. Relatou que estaria colocando uma indicação para a 
criação de níveis dos servidores efetivos municipais gratificação e incentivo pro grau de 
escolaridade que seria uma gratificação para os funcionários que tiverem escolaridade maior 
do que pedia no seu concurso quando feito e serviria também de ajuda para aqueles que 
ainda estão estudando, qualificando os funcionários e desta forma obtendo um melhor 
atendimento. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO. Saudou o Presidente, colegas 
Vereadores e as demais pessoas que se faziam presentes.  Agradeceu a presença do Vice-
Prefeito, do Secretário da Agricultura Senhor Leandro e dos Presidentes das Associações. 
Comentou sobre a ida à reunião com a empresa Anatel, onde foram pedir para que fossem 
tomadas providências na melhoria de sinal telefônico, que está muito precário em nosso 
Município e pedir também para que a empresa Oi, que ganhou a concessão de telefonia para 
o interior, forneça não só a telefonia fixa, mas também a móvel, onde a empresa Anatel lhes 
colocou que até o final do ano de dois mil e quinze a empresa Oi irá fornecer a telefonia fixa e 
não necessariamente a telefonia móvel. Pediu ao Presidente que fosse feito com o apoio dos 
Vereadores a Moção de Repúdio juntamente com as Câmaras de Vereadores dos Municípios 
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vizinhos que estão se mostrando contra o emplacamento de tratores que, no ponto de vista do 
Vereador, seria um absurdo, pois muitos dos produtores possuem tratores velhos e sem os 
equipamentos exigidos para emplacação, gerando um alto custo para os produtores e seria 
uma taxa a mais que o Governo quer cobrar dos agricultores. Agradeceu o Secretário da 
Agricultura Senhor Leandro pela informação que o Município teria sido contemplado no 
programa de calcário e recebido o valor de sessenta mil reais para beneficiar nossos 
produtores com a compra desse produto. Comentou sobre os implementos agrícolas que 
serão entregues às Associações Linha Amália, Mato da Justa e Alceu Wamosi, esses 
implementos que foram conseguidos através do trabalho dos Presidentes das Associações e 
pelo Senhor Beto que indicou o Deputado Pimenta e hoje depois de mais de três anos as 
Associações estão sendo contempladas com esses implementos. Convidou a todos que 
quiserem se fazer presente na entrega dos implementos que será na terça-feira às dez horas 
na Prefeitura Municipal. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR. Saudou o Presidente, 
colegas Vereadores e as demais pessoas que se faziam presentes.  Agradeceu a presença 
do Vice-Prefeito, do Secretário da Agricultura Senhor Leandro e os Presidentes das 
Associações dos Pachecos, Linha Amália e a Presidente do partido do PMDB, Senhora 
Luciane. Primeiramente fez o pedido para fazer parte dos ofícios de pesar, relatando que 
esteve presente no velório da Senhora Diamantina, uma pessoa muito querida por todos e 
muito conhecida em nosso Município, se viu pela expressão do número de pessoas amigos e 
familiares que estavam presentes no funeral dessa Senhora, foi uma grande perda mais esse 
é o destino de todo o ser humano. Relatou que foi informado pelo Prefeito que foi empenhado 
mais uma emenda do Deputado Alceu Moreira no valor de cento e dez mil reais para compra 
de implementos agrícolas, que será um avanço, como as demais que têm chegado através de 
vários Deputados beneficiando o nosso Município. Agradeceu o Secretário da Agricultura 
Senhor Leandro sobre a informação que chegou a essa Casa com relação ao programa de 
calcário, onde fomos beneficiados com o valor de sessenta mil reais para os nossos 
produtores com esse produto. Parabenizou o Secretário, pois é sabedor do seu trabalho e do 
seu esforço junto aos órgãos do Governo para conseguir esse beneficio para o nosso 
Município. Lembrou que no dia primeiro de abril do ano de dois mil e treze o Vereador 
juntamente com o colega Vereador Diogo foram indicadores ao Executivo no qual solicitava 
empenho no sentido do programa de calcário e obteve um excelente resultado a esse objetivo 
e tem a certeza de que mais auxílios chegarão na medida do possível. Relatou que é 
totalmente favorável à Moção de Repúdio que o Vereador do Município de Sertão Santana 
encaminhou, pois é admirável a Presidente da República querer vetar uma Lei que proibia o 
emplacamento de tratores e máquinas agrícola, onde o Vereador espera que quando esse 
veto chegar ao congresso os Deputados se unam para derrubá-lo, porque não é permissível 
que em um País com tantos impostos, tantas arrecadações, necessite do emplacamento de 
tratores e de máquinas agrícolas para prejudicar os agricultores. Comentou a respeito de uma 
indicação que teria sido colocada na segunda-feira passada em nome da bancada do PMDB 
e esclarecer que não tem nada contra associação nenhuma e que também não quer tirar 
máquinas de nenhuma Associação, pois a indicação seria no sentido de que se o Executivo 
tivesse a possibilidade de transferir para a comunidade dos Pachecos uma das retros, que a 
partir de terça-feira estariam no poder do Executivo, e assim poderia prestar serviços para a 
comunidade dos Pachecos, Gramal e as demais regiões que necessitam desse maquinário e 
dificilmente chega esse maquinário a essas comunidades, que têm sofrido bastante e o intuito 
da indicação foi para fornecer uma máquina para as comunidades mais distantes, sem a 
intenção de deixar as outras Associações sem estruturas. Relata que houve uma fala do 
colega Vereador Osmar que estava presente em ATA, que o Vereador não teria entendido 
onde dizia: “Hoje uma delas já se encontra trabalhando na região em que o Vereador mora e 
houve um combinado com os Presidentes das Associações que receberão as máquinas e 
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com o Executivo para ser cedida essa máquina para a região do Pachecos e esse acordo foi 
cumprido”, informando que já havia uma destas máquinas trabalhando nessa região. Pediu 
para que o colega se manifestasse a respeito para que seja tomado um esclarecimento maior 
a respeito e relatou que se o Executivo achar que não é possível encaminhar a máquina para 
essa região irão continuar batalhando com os Deputados para que venham mais recursos e 
tem a certeza que com o decorrer do tempo todas as Associações estarão de uma maneira ou 
de outra sendo contempladas com máquinas ou implementos agrícolas.  Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO. Saudou o Presidente, colegas Vereadores e as demais pessoas que se 
faziam presentes.  Agradeceu a presença das comunidades Linha Amália, Mato da Justa, 
Zona dos Pachecos e Passo Grande, Vice-Prefeito e Presidente do partido do PMDB, 
Senhora Luciane. Primeiramente fez o pedido para participar do oficio de pesar que será 
enviado aos familiares da Dona Tina e deixou seus pesares a todos os amigos e familiares, 
pois a Dona Tina era uma pessoa muito querida por todos.  Relatou que é totalmente a favor 
da Moção de Repúdio que o Vereador do Município de Sertão Santana encaminhou com 
relação ao projeto do Deputado Alceu Moreira elaborou na Câmara de Deputados e foi 
aprovado contra o emplacamento de tratores e máquinas agrícolas e a Presidente vetou esse 
projeto. O Vereador espera que todos juntos realizando essa Moção essa situação seja 
revertida. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO. Saudou o Presidente, colegas Vereadores e 
as demais pessoas que se faziam presentes.  Primeiramente fez o pedido para participar do 
oficio de pesar que será enviado aos familiares da Dona Tina. Agradeceu o convite do colega 
Vereador Rodrigo para o décimo segundo aniversário do CTG Laçadores e Trovadores de 
Barão do Triunfo, que é o centro de tradições do nosso Município e tem certeza que terá um 
grande público para prestigiar esse evento. Parabenizou o Secretário da Agricultura Senhor 
Leandro pelo seu trabalho e empenho para conseguir o benefício através do programa de 
calcário para o nosso Município, esse no valor de sessenta mil reais, que irá beneficiar em 
torno de cem produtores rurais de diversas associações do nosso Município. Relatou que no 
dia primeiro de abril o Vereador juntamente com o Vereador Elomar indicaram ao Executivo 
que se empenhassem no programa de calcário, onde o Secretário Leandro se esforçou e 
correu atrás para conseguir este beneficio, relatando também que na sua ida à Brasília levou 
ofícios para ao Ministério da Agricultura solicitando recursos do Governo Federal, o qual ainda 
não foi atendido, mas o trabalho já foi iniciado. Relata que é favorável ao pedido de Moção de 
Repúdio encaminhada pelo Vereador Vladimir do Município de Sertão Santana, dizendo que 
ele também estaria com a Moção de Repúdio nesse mesmo sentido pronta desde a semana 
passada na Casa, mas não teria ido a votação pelo fato de o Vereador querer conversar com 
os colegas e talvez até incrementar mais alguma coisa nesse pedido e que no ponto de vista 
do Vereador isso que a Presidente está querendo fazer é uma barbaridade, querer cobrar 
mais imposto, pois liberou financiamento incentivando a todos a comprar as máquinas e agora 
que a maioria dos agricultores já possuem suas máquinas ela resolve cobrar mais impostos 
através do emplacamento de tratores e máquinas agrícolas. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna a 
VEREADORA LAURENI, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Agradeceu a presença dos representantes das Associações Mato da 
Justa, Linha Dona Amália, Zona dos Pachecos, Senhor Edinho e Senhora Luciane, desejando 
que todos sejam bem vindos a essa Casa. Primeiramente fez o pedido para participar do 
oficio de pesar que será enviado aos familiares da Senhora Diamantina, que irá deixar muitas 
saudades pela pessoa tão querida que era por todos. Relatou que ficou surpresa com o 
comentário do colega Vereador Tiago onde informou que virá um representando do Deputado 
Pimenta realizar a entrega de implementos, dizendo que para o nosso Município isso é muito 
importante, pois todos os Deputados que olharem e vierem em nosso Município serão sempre 
bem-vindos, independente de partido, pois os Vereadores fazem seus trabalhos sem visar 
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partido, porque o importante é que os Munícipes sejam beneficiados. Deixou o convite para 
todos participarem dessa entrega, pois devemos confraternizar juntos com esse representante 
do Deputado que virá e apoiá-lo para podermos receber mais emendas através de 
Deputados. Relatou também que é totalmente favorável a Moção de Repúdio ao veto da 
Presidente Dilma encaminhada pelo Vereador Vladimir do Município de Sertão Santana, pois 
o que será do nosso Município sem a agricultura e não tem como nossos agricultores 
realizarem sua plantação sem uma máquina agrícola, e seria uma injustiça fazer eles 
pagarem impostos através do emplacamento dessas máquinas agrícolas. Fez o pedido para 
que fosse enviado um oficio ao Prefeito pedindo urgência a uma indicação enviada ao 
Executivo onde já tem um modelo de Projeto de Lei anexo à Indicação nº 043 do dia nove de 
junho pedindo a criação do conselho do idoso que ainda não existe em nosso Município, por 
onde podem receber várias verbas e não conseguem por não terem o conselho e uma conta 
especifica para isso, sendo que é um direito do idoso. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, 
saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu a presença dos Presidentes das Associações, principalmente do Senhor José 
Adriano Silva de Souza. Primeiramente pediu que fosse enviado um oficio de pesar a família 
do Senhor Osvaldo Nogueira da Silva pelo falecimento da sua cunhada Rosena Nogueira, 
que foi sepultada no cemitério da Estrada da Produção na localidade do Cerro dos Cabritos. 
Comentou sobre o seu pedido de vista da indicação da bancada do PMDB na segunda-feira 
passada, relatando que, quando chegaram as máquinas no Município, alguns integrantes de 
partidos teriam dito que essas máquinas deveriam ser de plástico, mas esses talvez ainda 
não conhecessem o trabalho de um Deputado sério que se empenhou muito pelo nosso 
Município. O Vereador relata que ficou surpreso quando chegou a indicação, porque as 
únicas Associações que eram documentadas regimentalmente quando as máquinas 
chegaram foram as Associações da Linha Amália e a do Mato da Justa e mesmo a região dos 
Pachecos sendo longe o Vereador não se importou que fossem para essas Associações, 
porque na sequencia elas seguiriam trabalhando para todas as outras Associações do 
Município e houve um trato verbalmente com Executivo e com os Presidentes das 
Associações que seria assim, pois essas máquinas não vieram para fazer política e sim para 
prestar serviços para todas as comunidades. Relatou que teve uma tentativa com o Senhor 
José Adriano para a cedência das máquinas e se colocou à disposição para que esse o 
procurasse caso houvesse qualquer insatisfação que estivesse ocorrendo dentro dessa 
tentativa. O Vereador não foi procurado e ficou surpreso quando essa indicação chegou e 
deixou dito que respeita qualquer posição partidária. Relatou também que essa indicação 
deve ser aprovada, pois ficaria chato até para o Vereador se votasse contra, pois mesmo 
sendo um pedido da oposição é um pedido que irá beneficiar a Zona dos Pachecos, região 
essa que o Vereador reside e que no seu ponto de vista essa região merece uma máquina 
nova, mas devemos respeitar a decisão do Executivo que é o que tem poder maior das 
máquinas e que pelo o que ele ficou sabendo uma dessas máquinas já estaria trabalhando 
nessa região e se ele estiver enganado com certeza irá pedir desculpas, mas por enquanto 
ainda não tem essa certeza e sabe que as máquinas estão muito bem regidas pelas 
Associações responsáveis. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao 
Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 049/14 DA BANCADA DO PMDB, INDICAM ao 
Executivo Municipal para que seja estudada a possibilidade de fazer um convênio com a 
Associação Comunitária da Zona dos Pachecos, no sentido de permissão de uso de bem 
móvel de retroescavadeira de ano 2012 série 86h6338060 e serie 86h6349966 de 
propriedade do Município. Que seja destinada à região dos Pachecos e arredores uma destas 
retros que estará à disposição do Município a partir de 01 de julho de 2014, quando se 
encerra a concessão de permissão de uso, conforme Lei nº 092/2013.JUSTIFICATIVA: Sendo 
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de responsabilidade do Município a partir de 01 de julho de 2014 as duas retros que foram 
cedidas às Associações Comunitárias Mato da Justa e Linha Dona Amália no ano de 2013, 
entende-se que poderá o Município, a partir do encerramento da permissão de uso em vigor, 
beneficiar também a partir desse ano as regiões mais distantes do centro e que sempre ficam 
com alguma desvantagem no sentido de chegar até elas maquinários para incentivo em suas 
propriedades rurais. Sendo assim, sugere-se o presente pedido ao Poder do Executivo 
Municipal. INDICAÇÃO  Nº 051/2014 DO VEREADOR RODRIGO, INDICA ao Executivo 
Municipal a criação de Níveis dos Servidores Efetivos Municipais e Gratificação de Incentivos 
por grau de escolaridade, conforme minuta de Lei em anexo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
080/14 DO VEREADOR ILO, que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na 
estrada do fumo saindo da Produção até a estrada da Linha Nova. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 081/14 DO VEREADOR ILO, que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada que sai da Produção passando pelo campo de rodeio até a Boca 
do Campo. Após, foram discutidos, votados e aprovados os seguintes projetos: PROJETO DE 
LEI Nº 030/14 de autoria do Executivo Municipal, que autoriza a outorgar a permissão de uso 
de bem móvel do Município e dá outras providências (retroescavadeiras para entidades), com 
a EMENDA MODIFICATIVA Nº 001/2014 DA BANCADA DO PMDB.PROJETO DE LEI N° 
031/2014, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial – anulação de dotação 
no orçamento de 2014, do tipo alteração especial, altera PPA e LDO. PROJETO DE LEI N° 
032/2014, de autoria do Executivo Municipal, que autoriza a outorgar a permissão de uso de 
bem móvel do Município e dá outras providências (equipamentos e máquinas para entidades) 
com EMENDA MODIFICATIVA Nº 001 DA BANCADA DO PTB.  Na sequencia foi aprovado 
pelo Plenário o pagamento de DIÁRIA AOS VEREADORES NERCIO, LAURENI, TIAGO E 
RODRIGO à ida na reunião com Empresa Anatel, dia 01/07/2014. Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB.  
Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu o 
Senhor Beto Trindade por ter se envolvido na questão da emenda que veio beneficiar todo 
nosso Município, parabenizou pelo seu empenho, pois é muito bom ver que há pessoas que 
se empenham e tentam trazer algumas emendas através de seus Deputados e se todos 
fossem assim com certeza o nosso Município estaria em uma situação bem melhor e é direito 
de todo cidadão representar sua comunidade diante de qualquer Deputado e com certeza 
serão vistos com bons olhos e serão sempre ajudados. Relatou que os Vereadores devem 
buscar emendas,  pois têm que valorizar aqueles que votaram nele, porque indiretamente são 
eles que pagam os salários dos Vereadores e por isso a comunidade não tem que agradecer 
os Vereadores e sim cobrar deles. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do 
PMDB. Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou 
sobre a correção de solo, parabenizou o Secretário da agricultura Senhor Leandro e relatou 
que esteve em uma reunião onde tinha algumas questões que estavam trancando essa 
emenda e o Secretário conseguiu resolver e conseguiu esse benefício para o nosso 
Município. Comentou sobre a colocação do colega Vereador Diogo sobre a Moção de 
Repúdio contra o emplacamento de máquinas e sugeriu para o Vereador que colocasse o 
nome de todos os Vereadores, pois isso será muito ruim para nosso Município, pois noventa 
por cento da nossa comunidade é agricultor. Agradeceu o Senhor Beto Trindade que foi o 
maior responsável pela emenda recebida e relatou que na sua viagem a Brasília esteve no 
Gabinete do Deputado Pimenta, onde deixou seus agradecimentos com o seu Assessor. 
Desejou um abraço pmdbista a todos e um bom retorno a suas casas. Usou a palavra o 
VEREADOR MARCOS, Líder do PP. Saudou o Presidente, colegas Vereadores e as demais 
pessoas que se faziam presentes, deixando o convite para que voltem sempre. Deixou os 
pêsames aos familiares da Dona Tina e pediu para fazer parte do oficio que será enviado à 
família. Relatou que é totalmente a favor da Moção de Repúdio sobre a questão de 
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emplacamento de tratores e máquinas agrícolas que no ponto de vista do Vereador é 
politicagem da Presidente. Comentou sobre a questão das estradas, relatou que anda por 
todo Município diariamente e teria inúmeros pedidos de estradas para fazer, já fez vários 
pedidos de estradas, alguns feitos e outros não. Relatou que esteve na Linha Brandão, a qual 
é muito bem representada pelo colega Vereador Diogo, e o procuraram para questionar sobre 
as estradas, se teria alguma coisa que poderia ser feita, onde o Vereador respondeu que o 
Município está em calamidade pública pela enchente que tivemos em nosso Município e nos 
Municípios vizinhos, vamos ter que ter paciência e hoje não é momento de criticarmos nossas 
estradas, mas sim apoiar a Secretária de Obras e torcer para que não chova de novo. Fez o 
pedido para que fosse encaminhado um oficio a CEEE de Tapes e de Camaquã para fazer 
um monitoramento do andamento das obras que foram prometidas em meados de março em 
uma reunião nas Zona dos Marques e o Vereador gostaria de saber se essa  obra está 
acontecendo ou não. Desejou uma boa noite a todos e um bom retorno às suas casas. O 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, abriu mão da Palavra. O VEREADOR OSMAR pediu 
um minuto da palavra e lhe foi concedido: Deixou o convite para que voltem sempre, pois terá 
novidades positivas a nível do Município, dizendo que temos uma administração que está indo 
devagar, mas muito firme e séria. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO. 
Cumprimentou as pessoas que não se faziam presentes na abertura da Sessão Ordinária, 
agradeceu a presença de todos e deixou o convite para que voltem sempre. Deixou seus 
pesares aos familiares da Dona Tina, essa Senhora que era muito conhecida e querida por 
todos, e fez o pedido para fazer parte do oficio de pesar que será enviado para os familiares. 
Agradeceu o Presidente da Câmara de Vereadores de Sertão Santana por ter encaminhado a 
Moção de Repúdio e com certeza terão todo o apoio dos Vereadores. Parabenizou seu amigo 
Paduio pela passagem de seu aniversário. Agradeceu o pessoal que estava presente na 
sessão anterior, a respeito do projeto de transporte coletivo, onde diziam que existia um 
abaixo-assinado e o Vereador teria pedido para que fosse enviada uma cópia a essa Casa, e 
hoje recebeu em mãos esse abaixo-assinado com mais de duzentas assinaturas. 
Parabenizou o Secretário da Agricultura Senhor Leandro pelo seu esforço e conquista de mil 
e duzentas toneladas de calcário.   
 
 

Sala de Sessões, 07 de julho de 2014. 
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